

Nach der Umstrukturierung in der Verwaltung waren die Stellen der Fachbereichsleitung und der stellvertretenden Fachbereichsleitung im Fachbereich 1 „Innerer Service – Schule, Jugend und Sport“ neu zu besetzen.

Nach interner Ausschreibung wurde Herr Andreas Stamer mit der Übernahme der Leitung des Fachbereiches 1 und Herr Timm Harms mit seiner Stellvertretung beauftragt.

Ich bin sicher, dass beide Beamte, das in sie gesetzte Vertrauen rechtfertigen werden und freue mich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit zum Wohl unserer Stadt.